

La fuerza que nos mueve es el amor. Dios se movió en amor enviando a su Hijo, y el hijo se movió en amor y en compasión hacia el necesitado. El sano incluso a los que sabia que no iban a volver a darle gracias

- Les dio de comer a una multitud que luego se volvió atrás
- Le lavó los pies a su discípulo aun sabiendo que le iba a entregar

El amor, la misericordia, la piedad, la compasión nos tiene que motivar a hacer la obra de Dios.

Mateo 9:36

Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor.

al ver las multitudes, perdidos, desamparados, tuvo compasión.

Si este sentimiento no está en nosotros seremos personas endurecidas por el pecado.

Jesús dice que el amor se enfriará, a causa de la maldad, y el resultado de la falta de amor es falta de compasión y misericordia. tanto al perdido como al necesitado.

Marcos 8:2

Tengo compasión de la gente, porque ya hace tres días que están conmigo, y no tienen qué comer

Lucas 10:30-36

30 Respondiendo Jesús, dijo: Un hombre descendía de Jerusalén a Jericó, y cayó en manos de ladrones, los cuales le despojaron; e hiriéndole, se fueron, dejándole medio muerto. 31 Aconteció que descendió un sacerdote por aquel camino, y viéndole, pasó de largo. 32 Asimismo un levita, llegando cerca de aquel lugar, y viéndole, pasó de largo. 33 Pero un samaritano, que iba de camino, vino cerca de él, y viéndole, fue movido a misericordia; 34 y acercándose, vendó sus heridas, echándoles aceite y vino; y poniéndole en su cabalgadura, lo llevó al mesón, y cuidó de él. 35 Otro día al partir, sacó dos denarios, y los dio al mesonero, y le dijo: Cuídamele; y todo lo que gastes de más, yo te lo pagaré cuando regrese. 36

La misericordia te detiene, y te hace parar para ayudar al prójimo.

La falta de misericordia hace que miremos a otro lado.

Lucas 16:19-21

19 Había un hombre rico, que se vestía de púrpura y de lino fino, y hacía cada día banquete con esplendor. **20** Había también un mendigo llamado Lázaro, que estaba echado a la puerta de aquel, lleno de llagas, **21** y ansiaba saciarse de las migajas que caían de la mesa del rico; y aun los perros venían y le lamían las llagas

El rico no atendió al pobre que estaba echado a su puerta. esto es egoísmo. egocentrismo, falta de amor y de misericordia, es un corazón endurecido, que no se conmueve con las necesidades del que tiene cerca.

Jeremías 9:24

Mas alábese en esto el que se hubiere de alabar: en entenderme y conocerme, que yo soy Jehová, que hago misericordia, juicio y justicia en la tierra; porque estas cosas quiero, dice Jehová.

Mateo 9:13

Id, pues, y aprended lo que significa: Misericordia quiero, y no sacrificio. Porque no he venido a llamar a justos, sino a pecadores, al arrepentimiento.

Mateo 12:6-8

6 Pues os digo que uno mayor que el templo está aquí. **7** Y si supieseis qué significa: Misericordia quiero, y no sacrificio, no condenaríais a los inocentes; **8** porque el Hijo del Hombre es Señor del día de reposo

La religión de aquellos hombres, no los había guiado y dirigido hacia el amor, antes bien sus corazones se habían endurecido mas

Isaias 58

58 Clama a voz en cuello, no te detengas; alza tu voz como trompeta, y anuncia a mi pueblo su rebelión, y a la casa de Jacob su pecado. **2** Que me buscan cada día, y quieren saber mis caminos, como gente que hubiese hecho justicia, y que no

hubiese dejado la ley de su Dios; me piden justos juicios, y quieren acercarse a Dios. **3** ¿Por qué, dicen, ayunamos, y no hiciste caso; humillamos nuestras almas, y no te diste por entendido? He aquí que en el día de vuestro ayuno buscáis vuestro propio gusto, y oprimís a todos vuestros trabajadores. **4** He aquí que para contiendas y debates ayunáis y para herir con el puño inicualmente; no ayunéis como hoy, para que vuestra voz sea oída en lo alto. **5** ¿Es tal el ayuno que yo escogí, que de día aflija el hombre su alma, que incline su cabeza como junco, y haga cama de cilicio y de ceniza? ¿Llamaréis esto ayuno, y día agradable a Jehová?

6 ¿No es más bien el ayuno que yo escogí, desatar las ligaduras de impiedad, soltar las cargas de opresión, y dejar ir libres a los quebrantados, y que rompáis todo yugo? **7** ¿No es que partas tu pan con el hambriento, y a los pobres errantes albergues en casa; que cuando veas al desnudo, lo cubras, y no te escondas de tu hermano? **8** Entonces nacerá tu luz como el alba, y tu salvación se dejará ver pronto; e irá tu justicia delante de ti, y la gloria de Jehová será tu retaguardia.

9 Entonces invocarás, y te oirá Jehová; clamarás, y dirá él: Heme aquí. Si quitares de en medio de ti el yugo, el dedo amenazador, y el hablar vanidad; **10** y si dieres tu pan al hambriento, y saciares al alma afligida, en las tinieblas nacerá tu luz, y tu oscuridad será como el mediodía. **11** Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan. **12** Y los tuyos edificarán las ruinas antiguas; los cimientos de generación y generación levantarás, y serás llamado reparador de portillos, restaurador de calzadas para habitar.

Dios nos muestra su amor, para que nosotros mostremos nuestro amor también con el prójimo.

No llenemos nuestra cabeza y vaciemos nuestro corazón, llenemos ambas cosas, corazón y mente tienen que ir unidos para que seamos verdaderos hijos de Dios.

La mies es mucha y los obreros son pocos

.Mateo 9:36-38

36 Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor. **37** Entonces dijo a sus discípulos: A la verdad la mies es mucha, mas los obreros pocos. **38** Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies.

Una religión verdadera es esta

Santiago 1:26-27

26 Si alguno se cree religioso entre vosotros, y no refrena su lengua, sino que engaña su corazón, la religión del tal es vana. **27** La religión pura y sin mácula delante de Dios el Padre es esta: Visitar a los huérfanos y a las viudas en sus tribulaciones, y guardarse sin mancha del mundo.